Cuatro serán los conferencistas que expondrán este año en el "Segundo Encuentro Científico de Estudiantes de Odontología de la Universidad de Concepción", orientado a la comunidad odontológica nacional, a efectuarse los días 27 y 28 de Junio, en el Auditorio Jaime Baeza Hernández -Emprendo UdeC- de esta casa de estudios.

El encuentro, cuyo objetivo es difundir en la sociedad el valor de la Odontología, fue organizado por el Grupo de Investigación de Estudiantes de Odontología (GIEO) "y cuenta con el apoyo de las autoridades de nuestra carrera, así como de otras Sociedades Científicas del país", explicó el presidente de GIEO y alumno de tercer año de Odontología UdeC, Edson Vivanco.

Este año, agrega: "quisimos repetir la experiencia del año pasado, ya que tuvo una alta convocatoria y esperamos completar el auditorio con unos 150 participantes".

En este contexto, se han ido incorporando nuevas visiones y expositores, relacionados con la preocupación por la Odontología, para lo cual dentro de los expositores que participarán en esta versión, destaca la presencia del Dr. Francisco Marchesani, cirujano-dentista de la Universidad de Concepción, especialista en Cirugía Maxilofacial de la Universidad Estatal de Ohio en EE.UU. y especialista en Implantología y Cirugía Reconstructiva Maxilofacial de las Universidad Albert Ludwig de Alemania, quien expondrá el tema "Cirugía reconstructiva del reborde maxilar atrófico. De lo clásico a protocolos de alta predictibilidad".

Además, para hablar sobre el "Enfoque Racional y Biomimético en Rehabilitación Oral" se contará con la participación del Dr. Fernando Grandón, cirujano-dentista de la Universidad de Concepción, especialista en Prótesis Fija, certificado Internacional de Estética Clínica y Rehabilitación Oral de la Facultad de Odontología de la Universidad de Nueva York, en EE.UU.

También expondrá la Dra. Lorena Orellana para referirse a la "Atención Odontológica de Pacientes Especiales". Ella es cirujano-dentista de la Universidad de Concepción, Especialista en Odontopediatría de la Universidad de Concepción, Magíster en Odontología Hospitalaria y

Pacientes Especiales y Doctorada en Odontología de la Universidad de Valencia en España.

Finalmente, participará la Doctora en Odontología, María del Carmen López quien expondrá sobre "La Producción del Conocimiento Científico en el Contexto Universitario". La Dra. López es Magíster en Enseñanza Universitaria, Especialista en Odontopediatría, Diplomada en Enseñanza Universitaria, Directora del Departamento de Publicaciones y de la Carrera de Especialización en Odontopediatría de la Facultad de Odontología de la Universidad de la República, (Udelar) de la ciudad de Montevideo en Uruguay.

El segundo día de Congreso, se mostrarán y premiarán los mejores trabajos presentados en las cuatro categorías a competir, ellas son: Revisión Bibliográfica; Casos Clínicos -Trabajo de Investigación y Proyecto de investigación.

Dentro de nuestras expectativas, "buscamos aumentar nuestras redes de contacto dentro y fuera de nuestra Facultad, sobre todo con otras universidades y grupos de investigación", expuso el presidente de GIEO.

Este encuentro, tiene un costo de \$8.000 para los alumnos de Pregrado Socios de GIEO; \$10.000 para los alumnos de pregrado miembros de ANACEO; \$12.000 para alumnos de pregrado no-miembros de ANACEO y \$15.000 para Profesionales. "Todo el dinero recolectado será utilizado para premiar a los ganadores de las cuatro categorías y financiar el coffe break o los gastos propios de la actividad", enfatizó Vivanco.